

Merindades 28/02/2010 Medina de Pomar

## El PP peleará por la Dos Mares y la mejora de la conexión con Vizcaya

El presidente provincial, César Rico, señaló ayer que «los empleos que pueda crear el Plan Reindus ahora no van a servir a los trabajadores de Garoña el 5 de julio de 2013»

A.C. / Medina de Pomar

El presidente comarcal del Partido Popular, José Antonio López Maraño, anunció ayer momentos antes de reunirse con más de 200 afiliados, alcaldes y concejales de Las Merindades, que «desde los ayuntamientos de la comarca vamos a presentar mociones que insten a las distintas administraciones a mejorar las comunicaciones, dado que difícilmente vamos a conseguir de otro modo la instalación de nuevas empresas que creen empleo». Dos vías serán el objetivo principal del PP, la Dos Mares, «que si no puede ser autovía, que sea autopista y no se quede solo en una promesa» y la N-629 y la CL-629, que conectan la comarca con la provincia de Vizcaya por el Cabrio.

Sobre esta última, López Maraño indicó que «la Junta de Castilla y León realizó una obra considerable, pero que es insuficiente, porque el Corredor del Cadagua, en Vizcaya, es una autovía hasta Valmaseda y nos ha dejado un poco fuera de juego». Por ello, «instamos a la Junta a realizar un estudio para mejorar esta obra que ha quedado un poco coja», añadió.

Este asunto fue uno de los abordados en las comisiones de Economía y Empleo, Industria y Comercio y Medio Ambiente, celebradas antes de la reunión con los afiliados, pero sin duda no podía faltar el cierre de Garoña y sus consecuencias. En este sentido, el presidente provincial del PP, César Rico, afirmó que «el PSOE no está creando alternativas» y defendió que «para Merindades y para Miranda de Ebro se desarrollen todos los planes industriales, pero manteniendo Garoña, porque todo el empleo que se cree ahora con el Plan Reindus no va a servir a los trabajadores de Garoña el 5 de julio de 2013 y dudo mucho que la mano de obra especializada de la central sirva para ser reubicada en otro tipo de empresas».

Además, criticó: «Yo cometo el error político de cerrar Garoña y para subsanarlo invito a los demás a poner el dinero». Así lo expresó, porque los 19 millones de euros destinados a apoyar al empresariado en 2010 serán préstamos sin interés y solo 6 millones, subvenciones a fondo perdido, a las que los beneficiarios deberán sumar el 50% de la inversión. Ante todo ello, el PP ha registrado varias mociones en el Senado y ha pedido la comparecencia de los ministros de Política Territorial, Manuel Chaves, y de Industria, Miguel Sebastián.

En cuanto a la planta de reciclado de Moneo, candente también en la actualidad de la comarca, la cúpula provincial del PP apoyó al alcalde medinés, «en su decisión de traer una industria en tiempos tan complicados, porque está claro que ningún alcalde quiere cosas malas o peligrosas para sus vecinos».



El presidente comarcal del PP, José Antonio López Maraño, en primer plano; el provincial, César Rico, y Raquel Contreras. A.C.